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В статье идет речь о стратегиях борьбы с преступностью. Рассмотрены основные и часто встречающиеся подходы, базирую-

щиеся на познании изменений закономерностей преступности, на основании которых сделан вывод, что в современной сложной 
ситуации уголовная политика должна быть сориентирована на жесткие меры в отношении преступников и на развитие альтер-
нативных уголовной ответственности форм и видов реагирования на менее тяжкие и не представляющие большой обществен-
ной опасности деяния.
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Th e article deals with strategies to combat crime. Th e main and frequently encountered approaches based on the knowledge 
of changes in the patterns of crime are considered, on the basis of which it is concluded that in the current complex situation, criminal 
policy should be focused on tough measures against criminals and on the development of alternative forms of criminal responsibility and 
types of response to less serious and not posing a great public danger acts.
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